



# 同窓会だより

創刊号  
2021.8

## 理事長挨拶

「共感・共有・共生の社会を  
ともに築きましょう」

金沢福祉専門学校「同窓会だより」創刊号の発刊にあたり、一言お祝いを申し上げます。本校同窓生の皆さん、このたびは誠におめでとうございます。創立48年目にして初めて、同窓会主導の卒業生新聞が発刊されることは本学にとりましても、この上ない喜びです。

本校は創立以来、心豊かな青少年の育成をモットーとした専門性の高い実践的教育ときめ細かい指導に情熱を注いで参りました。平成26年には文部科学大臣より「職業実践専門課程」の認定を頂き、現在では2,500名を超える卒業生が福祉現場で活躍されています。開校以来の建学精神「誠実・勤勉・創造」と「思いやり・ふれあい・奉仕・現場実習・笑顔」の教育特色は今も変わらず、「福祉の心」を育む教育を大切に継承しております。令和5年に迎える創立50周年に向けて、本学は新たな進化を始動しました。

昭和62年より設置した「現:こども福祉学科(旧:社会福祉科)」を閉じることとし、平成2年開設「介護福祉学科」は定員増員を計画中、そして今年度10月より「日本語学科」新設準備中です。

地元・金沢から発信し、「SDGs」持続可能な地球の未来づくりに一助となれますよう、これからの世界とつながる福祉社会を築いて参ります。

結びに、ご縁を頂く同窓生の皆様には、現場実習指導をはじめ様々な場面を通してバックアップして頂き、この場をお借りして心より御礼申し上げます。今後も同窓生の皆様と手を携えながら歩み続ける所存です。皆様方のますますのご活躍を大いに期待しております。

理事長 越中屋 薫

## 同窓会会長挨拶

同窓会 会長 勝裕 健司

会員の皆様にはお元気で活躍のこととお慶び申し上げます。

津田前会長の後任として昨年度より会長を務めさせて頂いておられます。10期生の勝裕 健司です。



これまで先輩方が築いてこられました「金沢福祉専門学校と同窓会」の絆を強く持つ「同窓会活動」をしっかりと受け継いでいきたいと思います。

コロナ禍の影響で同窓会の活動も中止となることが多かったですが、この10月には「カミングホームデー」と称し、同窓生の皆様、学校関係者の方々が交流できる機会を学校側と共同で企画をいたしました。感染症対策に注力しながらも、皆様にお会いできる日を同窓会役員一同、今から心待ちにしております。

今後とも同窓生の皆様のご健康とご活躍を祈念しますとともに、同窓会に対してさらなるご理解とご支援をいただきますようお願い申し上げます。

## 歴代会長

- |     |               |
|-----|---------------|
| 初代  | 常光 利恵 (第1期生)  |
| 第2代 | 南 真希 (第5期生)   |
| 第3代 | 奥田 仙弥 (第4期生)  |
| 第4代 | 津田 健介 (第5期生)  |
| 第5代 | 勝裕 健司 (第10期生) |

## 役員一同

- |     |                |
|-----|----------------|
| 会長  | 勝裕 健司 (H12年度卒) |
| 副会長 | 津田 健介 (H7年度卒)  |
| 書記  | 山田 豊 (H16年度卒)  |
| 監事  | 北村 伊吉 (H19年度卒) |
|     | 藤本 隆 (H28年度卒)  |
|     | 伊吉 隆 (H28年度卒)  |
|     | 次生 希 (H30年度卒)  |



よろしくお祈りします!(^^)!

同窓会 会員数 2649名

金沢福祉専門学校 & 同窓会共催イベント 10月2日(土)開催決定!!

## 「カミングホームデー」

お世話になった先生方、懐かしい仲間との再会...  
楽しいひと時を過ごしませんか。



特別講演 13:40~15:10※講演オンライン視聴可能  
「今日から変わる!未来が変わる!」  
~福祉に大切な和のコミュニケーション~

講師: 谷口 貴康 氏【美カ(みりよく)コミュニケーション】



※筆記用具をご持参ください

その他、同窓会総会、お楽しみタイム、お土産ありますよ!(^^)!

場所: 金沢ニューグランドホテル

日時: 10月2日(土)

午後1時30分~4時30分

午後1時 受付開始

※詳しくは、  
案内チラシを  
ご覧ください

お願い: 事前検温やマスク着用など  
感染防止策にご協力ください。

# ～学び舎の今～

## 「はじめまして」 学校長 宮前 一夫

令和2年4月より校長を拝命いたしました。みなさんも現場や地域で頑張っておられるように、本校においても、昨年は4月以来新型コロナウイルス感染症対策に追われた毎日でした。しかしながら、何とか昨年度の2年生たちもご支援いただいている施設の協力のもと、時期はずれ込みながらも無事実習を終え卒業を迎えることができました。

今年度は、介護福祉学科のみの募集となりましたが、学生数の減少に歯止めをかけようと新たに留学生の募集確保に努め、入国がかなわない方もいらっしゃるやいましたが、日本人12名とネパール・インド・バングラデシュ・中国・ベトナムから18名の留学生を迎え入れることができ、現在学校で実際に学んでいます。

このワールドワイドな学校体制を今後も広げていき、定員増も目指し、皆様方の母校を永続的に発展させていくことができるよう、今年も学生の募集活動に邁進してまいりたいと存じます。



「清永ホール」3階新館  
幅広い用途に対応する、最新鋭の階段スタイルの講義室です。

「学生ラウンジ」  
学生たちの憩いの場も、  
広々と拡大し気持ちよく  
ゆったり過ごせる環境  
になっています。



な、なんと…!!  
学校向いにコンビニ  
が!! だいぶ以前は空  
き地だったはず…

## 「輝く!!卒業生」

令和2年度卒業生 ども福祉学科

浅田 茜さん

勤務先 あけほのこども園

保育園の時の先生にあこがれて、金沢福祉専門学校に入学。学校では現場実習で理論、技術、現実を教わり、次につながる大切さを学びました。当時にあこがれていた先生に少しでも近づけるように、現在、金沢市内の保育園で保育士として勤務しています。

平成12年度卒業生 介護福祉学科

鉄田 和宏さん

勤務先 金沢健康福祉財団 相談支援事業所

金沢福祉専門学校の頃は、とにかくクラスメイトと過ごした楽しい思い出ばかり…よみがえります。今思えば、僕の青春でした。現在、相談支援専門員として障がいのある方の相談支援を行っています。相談してきた方の話を聞き、その方の表情が少しでも穏やかになった時に、とてもうれしい気持ちになります。これからも多くの人に僕らの笑顔を届けたいです。

## レオクラブ活動紹介

清掃活動を行いました!!



「金沢中央わかばレオクラブ」

R3.5.8

私たち、金沢中央わかばレオクラブは、石川県で唯一のレオクラブです。ボランティア活動を主体に活動しています。今年はコロナ禍ではありますが、5月には学校周辺道路、8月には高橋川の清掃活動をおこないました。現在、2年生2名、1年生4名と卒業生2名の協力のもと活動しています。

ボランティア活動に興味のある方は、一緒にレオクラブで活動しませんか。ご参加お待ちしております!(^^)!

## 学校ホームページリニューアル

同窓会特設サイト  
掲載しました!  
是非、ご覧ください。



## 『介護福祉学科 教員募集中!』

「福祉の心」を育て、介護現場の支えになれるマンパワー育成に情熱を持っていただける志のある方を求めています。詳しくは学校までご連絡ください。

金沢福祉専門学校 TEL076-242-1625  
info@k-fukushi.ac.jp